

Colombia

Denuncia al senador Gustavo Petro

“El gobierno colombiano habla de día y mata de noche”

“El gobierno no quiere negociar y se niega a dar garantías ... quiere violencia ... porque para ellos cuanto más caos mejor”, ya que utilizan los enfrentamientos -y una parte importante de los medios que controlan- para justificar la injustificable.

Leonardo Wexell Severo 20/5/2021



PT Opinión



Gustavo Petro, líder del movimiento Colombia Humana y ex alcalde de Bogotá

Foto: Colprensa



“Volvieron a matar en Yumbo. El gobierno dialoga de día y mata de noche”, denunció el senador Gustavo Petro, líder del movimiento Colombia Humana, repudiando la represión que se produjo en el municipio industrial del Valle del Cauca, la noche del domingo lunes (16 y 17).

En esta fecha, en la ciudad ubicada al norte de Cali, organizaciones de derechos humanos señalaron la ocurrencia de al menos tres asesinatos, 34 heridos y 18 desaparecidos debido a la acción conjunta del Ejército, la Policía, el Escuadrón Móvil Antidisturbios (Esmad) - la temida Tropa del Choque - y milicias gubernamentales contra los manifestantes. El paro que inició el 28 de abril tiene como una de sus principales demandas la bandera de la democracia y el fin del uso abusivo de la fuerza.

Según Gustavo Petro, ex alcalde de Bogotá, la violencia desenfrenada contra la población civil, que incluía niños y ancianos, no es más que el reconocimiento del “fiasco de la política económica del país”.

“En 2019, antes de COVID y ante la caída de los precios del petróleo, la respuesta de Duque y su ministro de Hacienda, Carrasquilla, [quien renunció recientemente por protestas], en lugar de hacer la transición a una economía productiva, como habíamos sugerido, fue aumentar la rentabilidad de las empresas petroleras y de carbón a través de recortes de impuestos, extendidos al sector financiero y otras grandes corporaciones del país, lo que provoca que el Estado se defina”, dijo Petro. Para el senador, “si la atención que le dedican a la banca privada se diera a las familias hambrientas ya las pequeñas y medianas industrias, se resolvería el problema de los colombianos”. Lamentablemente, agregó, “en cambio, están proponiendo un impuesto a los alimentos para un país hambriento”.

Según el líder opositor, “el gobierno no quiere negociar y se niega a dar garantías”. En su valoración, “el señor Duque quiere violencia, Álvaro Uribe (ex presidente de 2002-2010) quiere violencia, porque para ellos cuanto más caos mejor”, ya que utilizan los enfrentamientos -y una parte importante de los medios de comunicación que controlan- para justificar lo injustificable. Así, movilizan “al sector más radicalizado y fundamentalista, el uribismo, que es puramente fascista, que quiere un golpe de Estado”.

La gobernadora del Valle del Cauca, Clara Luz Roldán, dijo tener “mucha, pero mucha indignación” con el video que circuló el lunes en el que se ven soldados junto a milicianos. “¿Por qué hay miembros del Ejército cercanos a civiles armados y encapuchados en las redadas de Yumbo? ¿Por qué estos soldados no protegen a los ciudadanos y al gobierno de la ciudad?”, Preguntó el gobernador, exigiendo una explicación de todo lo que estaba documentado.

“Desaparecido” por la policía

La Comisión de Justicia y Paz publicó un video en el que se ve cuando agentes de la Esmad invadieron su casa y la sacaron a la fuerza a Jenny Paola Cano, “ahora reportada como desaparecida”.

En la misma madrugada fue volada una subestación de gas propano cerca de la Compañía Colombiana de Petróleo (Ecopetrol), cuya explosión ha sido imputada por el gobierno a los manifestantes, quienes denuncian la presencia de agentes infiltrados. Para el senador Wilson Arias, del Polo Democrata, no hay duda de que se trata de “una provocación enorme y macabra”. “Al igual que el incendio del Reichstag en Alemania, que precedió al holocausto, las fuerzas oscuras quieren encender la guerra y matar al pueblo de Colombia”, condenó Arias. Provocado por los nazis, el 27 de febrero de 1933, el incendio del edificio del Parlamento alemán fue utilizado por Hitler para acabar con la democracia e imponer su régimen.

El alcalde de Yumbo, Jhon Jairo Santamaría, llamó al gobierno nacional a “asumir la responsabilidad de lo que comenzó a nivel nacional”. Presionado por el Ministerio de Justicia para romper por la fuerza las barreras levantadas por los manifestantes, Santamaría subrayó que “nunca daría una orden” para afectar a su comunidad, “porque soy alcalde, pero también soy ciudadano”.

El senador Iván Cepeda, del Polo Alternativo Democrático, anunció que, “ante los graves reportes de desapariciones y asesinatos, y el anuncio de nuevos crímenes de lesa humanidad cometidos por la Policía y por el Esmad, se hará una nueva comunicación a la Internacional Tribunal Penal (CPI). Las Organizaciones No Gubernamentales (ONG) y Cepeda ya habían presentado una denuncia contra el gobierno de Duke la semana pasada por la práctica de terrorismo de estado adoptada contra los manifestantes.

Política de tierra quemada

El Comité Nacional de Paralización (CNP) emitió una nota el lunes (17) en la que afirma que ante la voluntad de diálogo, los manifestantes contaron con el anuncio del presidente “del desplazamiento de la capacidad máxima de la fuerza pública para desbloquear el país”. . “La respuesta a las garantías es la de la tierra quemada por el paro”, dijo.

El documento del CNP señaló que, entre otros disparates, el gobierno ni siquiera “se refirió al uso de armas de fuego para controlar las protestas” o para contener a las milicias utilizadas contra manifestantes o civiles armados infiltrados en las movilizaciones. “El gobierno aún no entiende que estamos paralizados porque estas leyes, estas instancias y estas autoridades no funcionan y no responden a millones de colombianos y colombianas”. “El gobierno insiste en mostrar e incluso exagerar los hechos vandálicos -con el uso y abuso de sus medios de comunicación- como si pudiera legitimar a la fuerza pública para matar, herir o desaparecer a quienes protestan”, señala.

De manera enfática, el CNP “sigue esperando una respuesta concreta y seria” del gobierno, llamando a todos a sumarse este miércoles (18), en “las manifestaciones más grandes y pacíficas”.

19 de mayo de 2021

<https://horadopovo.com.br/o-governo-colombiano-dialoga-de-dia-e-mata-de-noite-denuncia-senador-gustavo-petro/>

<https://www.alainet.org/pt/articulo/212331>



Del mismo autor

- “El gobierno colombiano habla de día y mata de noche” 20/05/2021
- Marcha Patriótica: " Colombia se opone a la política de exterminio y terrorismo de Iván Duque " 05/10/2021
- Líder estudiantil paraguayo denuncia “delitos de gobierno” 22/04/2021
- “Paraguay está en la UCI”, denuncia senador 19/03/2021
- "La indignación de los paraguayos viene a tomar el gobierno y garantizar la vacuna" 08/03/2021
- Paraguayos se unen para ratificar ley que devuelve a Curuguaty a los sin tierra 29/01/2021
- "Ante la victoria del MAS, la derecha boliviana intenta sumar por fraude o golpe" 15/10/2020
- " Guerra sucia y terrorismo mediático en las elecciones bolivianas " 10/12/2020
- Litigio: desarrollo regional y ruptura con el proceso neocolonial en Bolivia 08/10/2020
- “Con Arce y Choquehuanca, Bolivia recuperará su riqueza y democracia”, dice líder guaraní 15/9/2020

más



1 dos 3 4 5 6 7 8

Clasificado en:

- Política
- Derechos
- Democracia
- Movimientos
- Militar
- Economía
- Políticas económicas

Noticias



Palestina resiste Elaine Tavares



“El gobierno colombiano habla de día y mata de noche” Leonardo Wexell Severo



Chile desafía al neoliberalismo y está ganando Franck Gaudichaud



Si caigo en la pelea, toma mi lugar Vijay Prashad



Chile elige, desde las calles, a los autores de la nueva Constitución Patricia Faermann



¿Quién paga la factura del desastre? Sergio Rodríguez Gelfenstein



Cómo usa Estados Unidos el neonazismo en Ucrania para aislar a Rusia Giovanni Simon

Mas noticias ...

Temas

- Comunicación
- Cultura
- Economía
- Internacional
- Política
- Social



ALAI

- Este sitio
- Quiénes somos
- código de Ética
- Política de reproducción
- Contribuciones voluntarias
- Contáctenos

Libros

- Libros digitales

Publicaciones ALAI

- Libros
- Revista
- Adquisiciones

Servicios

- Boletín Alai-AmLatina
- RSS

